

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 208
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 12. Juli 1935.

Neue Wiener Strassennamen.

Gemäss den Anträgen des Magistrates ist mit Genehmigung des Bürgermeisters eine Reihe von Verkehrsflächen in Wien umbenannt worden. So sind die Schwangasse in der Inneren Stadt in "Marco d' Aviano-Gasse" und der Strebersdorfer Platz sowie die Knauffgasse im 21. Bezirk in "Schulbrüdergasse" umbenannt worden. Die von der Anton Böck-Gasse zum Bisamberg führende, bisher umbenannte Gasse erhält den Namen "Knauffgasse". Die Texte der Erläuterungstafeln werden lauten: "Schulbrüder, ein Lehrorden, vom hl. Johannes von La Salle 1680 gegründet" und "Kosmas Knauff (1839-1911), Provinzial der Schulbrüder und Gründer Marienheims und des Pensionates St. Josef".

Regierungsrat Dr. Edwin Rollett.

Bundespräsident Miklas hat den verantwortlichen Redakteur der "Wiener Zeitung" und Obmann der "Vereinigung der Wiener Kommunalredakteure" Dr. Edwin Rollett den Titel eines Regierungsrates verliehen. Regierungsrat Dr. Rollett erfreut sich in Kollegenkreisen der grössten Wertschätzung.

Rechtshilfestelle der Stadt Wien.

Die Rechtshilfestelle der Stadt Wien für Bedürftige, Rathausstrasse 14, hält vom 15. Juli bis 25. August ihre Sprechstunden nur Montag und Donnerstag von 10 Uhr bis 12 Uhr ab.

Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistratsabteilung 28 vergibt die Erd- und Baumeisterarbeiten für den Umbau des Hauptunratskanales in der Raaberbahngasse zwischen Favoritenstrasse und Laxenburgerstrasse und in der Columbusgasse zwischen Raaberbahngasse und Keplerplatz; Anbotsverhandlung 24. Juli, 10 Uhr. Die Magistratsabteilung 32 vergibt die Baumeisterarbeiten (Schaufflächeninstandsetzung) in der Heil- und Pflegeanstalt "Am Steinhof"; Anbotsverhandlung 24. Juli, 10 Uhr. Anbotsunterlagen und Auskünfte über die Kanalbauarbeiten in der Magistratsabteilung 28, Hermannsgasse 24-28, über die Baumeisterarbeiten in der technischen Betriebsleitung "Am Steinhof".

Freigabe der Hauptallee für den Autoverkehr.

Das Besondere Stadtamt II hat anlässlich des Tages des österreichischen Radsportes die Praterhauptallee am kommenden Sonntag von 9 Uhr bis 12 Uhr für Benzinkraftfahrzeuge der Sportleitung und für Fahrräder freigegeben.